

# TSV Ochenbruck 21/25 e.V. - Kegelabteilung

Pressewart : **Alexander Schwarz**

Föhrenstraße 2, 90592 Schwarzenbruck

Tel.: 09128 / 16801 Fax: 09128 / 16801 zeitweise

e-Mail: schwarzalexander@freenet.de

---

Alexander Schwarz Föhrenstraße 2 90592 Schwarzenbruck

## Pressebericht

Schwarzenbruck, den 27. Juli 2009

### Gemeindemeister 2009 wurden geehrt

Die Gemeindemeisterschaft für Hobbykegler war in diesem Jahr etwas Besonderes, fand doch der beliebte Vergleichswettkampf der Kegelgruppen diesmal bereits zum 25. Male statt.

Auch bei der diesjährigen Jubiläumsveranstaltung waren die fünf Spieltage gut besucht, so dass sich wieder ein spannender Wettbewerb entwickelte. Viele altbekannte, aber auch einige neue Starter versuchten sich sowohl in der Einzel- als auch in der Mannschaftswertung auf die vordersten Plätzen zu spielen. Trotz allen Wettkampfeifers, kam auch der Spaß nicht zu kurz und auch die weniger geübten Kegler hatten ihre Freude am Kegelsport.

Da die Kegelabteilung des TSV Ochenbruck, die diesen Wettbewerb wieder reibungslos durchführte, in diesem Jahr ihr 30 jähriges Bestehen feiert, wurde die Siegerehrung diesmal am großen Jubiläumsabend durchgeführt. Im diesem feierlichen Rahmen, konnte Bürgermeister Bernd Ernstberger, der die Siegerpokale überreichte, zahlreiche Gäste begrüßen.

In der Damen-Einzel Wertung, hier wurden 15 Wurf auf die Vollen und 10 Wurf Abräumen gespielt, konnte sich die Siegerin aus dem Vorjahr nicht behaupten. Mit einem sehr starken Ergebnis von 121 Holz, wurde Elisabeth Inspruckner Gemeindemeisterin 2009. Sie war schon einmal 2007 auf dem Siegerpodest und konnte sich diesmal den Titel wieder zurückerobern. Die Titelverteidigerin des Vorjahres Erika Groß, spielte das gleiche Ergebnis wie im Vorjahr, musste sich aber diesmal mit dem zweiten Platz begnügen.

Den dritten Siegerpokal erspielte Luise Vitzthum mit 107 Holz. Mit 105 Holz musste sich Lene Förster knapp geschlagen geben und belegte somit den undankbaren 4. Platz.

Die weiteren Platzierungen, als 5. Annelise Leitner (103), 6. Marianne Prottegeier (101), 7. Inge Bogner (101), 8. Inge Ernstberger (101), 9. Mina Waitz (100), 10. Vera Dean (99).

Bei der Herren-Wertung wurde wieder ein spannender Wettkampf auf hohem Niveau geboten. Auf dem Siegerpodest fanden sich alt bekannte Namen, die alle schon einmal Titelträger waren.

Der Vorjahressieger Horst Gross konnte sich ebenfalls nicht behaupten und belegte am Ende den zweiten Platz. Über den Gemeindemeistertitel darf sich dieses Jahr Wolfgang Winterholler freuen. Mit 136 Holz war er „das Maß der Dinge“ in dieser Klasse und setzte sich am Ende knapp gegen den Titelverteidiger, der 132 Holz erzielte durch.

Den dritten Platz gewann, ebenfalls kein Unbekannter. Günter Reckziegel, einer der ersten Sieger dieser Veranstaltung musste sich mit ebenfalls 132 Holz nur wegen des etwas schlechteren Abräumergebnisses mit dem Bronzepokal begnügen.

Auch um die weiteren Plätze wurde hart gekämpft und die Entscheidungen fielen sehr knapp aus. Vierter wurde Basti Meier mit 1127 Holz. 5. Jürgen Inspruckner (123), 6. Günther Hacker (121), 7. Johann Geißelbrecht (121), 8. Jochen Schiller (120), 9. Günther Schaudig (118), 10. Bernd Ernstberger (116).

In den Mannschaftsklassen, musste jeder Spieler 30 Wurf in die Vollen und 20 Wurf Abräumen spielen. Da, vor allem in der Herren Wertung, wieder mehr Mannschaften als im Vorjahr am Start waren, entwickelte sich ein richtig guter Wettbewerb wobei sich nur der Sieger deutlich absetzen konnte.

Bei der Damen-Mannschaft Wertung setzte sich der gleiche Trend wie in den Einzelwertungen fort. Der Vorjahressieger wurde ebenfalls entthront. Die Damen der Theatergruppe als Titelverteidiger, konnten verletzungsbedingt nicht antreten und mussten den Titel kampflos abgeben. Mit einem sehr starken Gesamtergebnis und einer geschlossenen Mannschaftsleistung freuten sich diesmal die Damen der FFW Altenthann. Mit konstant gespielten Durchgängen erreichten Sie das Siegerergebnis von 821 Holz.

Das Damen Quartett des Gufidaun Stammtisches konnte mit 705 Holz seinen Vorjahres Vize-Titel behaupten und gewannen somit den Silberpokal.

Auf dem dritten Rang spielten sich die Damen der FFW Lindelburg. Im Vorjahr noch mit dem Trostpreis bedacht, erkämpften Sie sich in diesem Jahr den dritten Podestplatz und gewannen somit bei der zweiten Teilnahme Ihren ersten Pokal.

Wie in den Klassen vorher gab es auch in der Herren Mannschaftswertung einen neuen Titelträger. Die „4 Gsteinacher Moorfliegen“ erreichte mit 883 Holz ein sehr gutes Gesamtergebnis und wurde diesmal mit dem Titelgewinn belohnt. Auch Sie zeigten eine geschlossene Mannschaftsleistung mit sehr guten Einzelergebnissen und wurden somit verdient Gemeindemeister 2009.

Die Mannschaft der FFW Altenthann, als Titelverteidiger angetreten, musste sich mit 849 Holz deutlich geschlagen geben, obwohl sie sich gegenüber des Vorjahres sogar noch gesteigert hatten. Trotz der Niederlage, freuten sich die Spieler über den Vize – Titel.

Die dritte Mannschaft auf dem Siegerpodest, waren die Herren der Theatergruppe. Mit 846 Holz, mussten Sie sich nur knapp geschlagen geben, waren aber ebenfalls mit dem dritten Rang zufrieden.

Auf den weiteren Plätzen die Mannschaften; - Gufidaun Stammtisch (834), Rathaus Boam II (684), Rathaus Boam I (654), FFW Lindelburg I (648), FFW Lindelburg II (645) und der Sparkasse „ruhige Kugel“ (502)

In der „offenen“ Mannschaftswertung, bei der ein Sportkegler als Verstärkung mit eingesetzt werden darf, wurde der Seriensieger der Vorjahre ebenfalls entthront.

Die zweiten des Vorjahres, die „4Gsteinacher Moorfliegen“ legten diesmal ein klasse Ergebnis von 882 Holz vor, an dem sich alle weiteren Mannschaften die Zähne ausbissen und somit verdient den Titel gewannen.

Auf dem zweiten Platz kam die Mannschaft des Gufidaun Stammtisches. Mit 845 Holz zeigten sie ebenfalls eine Steigerung zum Vorjahr und verbesserten sich somit vom Bronze auf den Silber Platz.

Der Titelverteidiger aus dem Vorjahr fand diesmal nicht den richtigen Rhythmus und erreichte mit 841 Holz aber immerhin den dritten Podestplatz.

Die Mannschaften Gufidaun Stammtisch 2 und Rathaus Mixed, Schwarzenbruck und FCN belegten die weiteren Plätze.

Die größte Teilnehmerzahl gab es wie jedes Jahr in der Klasse „TSV-Ochenbruck“.

Auch in dieser Klasse, spiegelten sich die Ergebnisse der anderen Wertungen wieder. Denn auch hier wurde der Vorjahressieger entthront.

Die Mannschaft der „AH Ü55“ (die schon seit gut 10 Jahren so heißt!!) die im letzten Jahr Ihren Seriensieger Nimbus verlor, meldete sich in diesem Jahr wieder auf dem Siegerpodest zurück. Mit 838 Holz gewannen Sie zum wiederholten Male den Gemeindemeister Titel.

Auf dem Zweiten Rang folgten die Mannschaft des Moorfest Teams 2. Mit 824 Holz, spielten sie nur etwas weniger als die Siegermannschaft und mussten sich deshalb nur knapp geschlagen geben. Den dritten Platz auf dem Siegerpodest belegte die Mannschaft der „AH 2 Fußball“.

Mit 806 Holz blieben auch Sie über der 800 Marke und so ebenfalls mit einem Pokal belohnt.

Die nächsten Plätze belegten die Mannschaften, F-Jugend Eltern Fußball (771), „der Vorjahressieger „Moorfest Team 1 “(744)

„1 Mannschaft Fußball“ (702), Moorfest Damen (697), „Eltern Team Fußball“ (670),

„AH 1 Fußball „ (664), „Moorfest Team Mixed (541),

Alexander Schwarz  
Pressewart, Kegelabteilung